



Abteilungsleiterin: Beate Biazeck  
Sprechzeiten: Di. & Do.: 10.00-12.00 Uhr  
Tel.: 06221-473364  
[kiss.handschuhsheim@web.de](mailto:kiss.handschuhsheim@web.de)  
[www.kiss-handschuhsheim.de](http://www.kiss-handschuhsheim.de)

### **Rückblick auf die Zeit vor den Sommerferien**

Neben dem laufenden Unterricht fanden die zusätzlichen Aktivitäten, die vor allem schönes Wetter benötigen, in diesen letzten Wochen vor den Sommerferien statt. Dazu gehörten Inlinern für Kinder und Eltern, die Abnahme der Schwimmabzeichen und das Sommerfest für Kinder und Eltern auf der Neckarwiese.

### **Sommerferienprogramm**

In der ersten Ferienwoche vom 03.-07. August 2009 bot die KiSS zum erstenmal eine Sport- und Freizeitwoche mit ganztagesbetreuung an. Die Kinder konnten von 8 bis 17 Uhr täglich an diesem Programm teilnehmen. Für die fast 40 Kinder im Alter von 4-11 Jahren hatten sich das KiSS-Team ein tolles und abwechslungsreiches Programm ausgedacht. Neben Sport und Spiektionen im SZN, standen jede Menge Ausflüge auf dem Programm. Alle gemeinsam trafen sich morgens im SZN, um von dort aus die verschiedenen Ziele oder Tagesangebote anzugehen. An einem Tag besuchten z.B. die Kleinsten den Heidelberger Tiergarten, während die Größeren mit dem Rad nach Heddeshheim unterwegs waren und das Maislabyrinth unsicher machten. An einem anderen Tag fuhren alle zusammen mit dem Zug nach Neckargerach, um von dort aus die Margartenschlucht zu erklimmen. Ein Tagesausflug in den Handschuhsheimer Wald fehlte genauso wenig. Für die ganz jungen und kurzen Beine stand witziger Weise nicht der Hangbus zur Verfügung, sondern statt dessen Taxis mit Kindersitzen. Somit kamen unsere jüngsten Kinder zu einer unerwarteten luxuriösen Beförderung hinauf zum Turnerbrunnen. Auch die Stunden im Tiergartenschwimmbad machten allen riesig Spaß. Den krönenden Abschluss bildet der Tagesausflug in den Luisenpark mit anschließender Schatzsuche. Die Kinder waren die ganze Woche lang voller Elan und Spaß dabei und am Ende der Ferienfreizeit auch sichtlich geschafft von so vielen Eindrücken und Aktionen. Dank an dies erstelle an das KiSS-Team, das ein tolles Angebot zusammen gestellt hatte allen voran Simone Saggau mit Miriam Knapp und den Betreuern Susanne, Daniel und Tala. Wir freuen uns schon auf das nächste Ganztagesferienangebot – siehe Herbstferien!

### **Schnuppertraining in der Tennisabteilung**

Erfreulicherweise konnten die Kinder der freitags A4 kurzfristig und spontan ein Schnupperangebot der Tennisabteilung wahrnehmen. Für die anschließende Jugendsportgruppe fiel die Aktion auf dem Tennisplatz des TSV Handschuhsheim leider ins Wasser – wegen Regen ☹️. Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben. Wir freuen uns auf einen erneuten Versuch – hoffentlich bald nach den Sommerferien. Dank an dieser Stelle an Monika Robel von der Tennisabteilung, die durch ihre Bereitschaft und ihr Engagement dieses Angebot organisiert hat.

Die Kinder der A4 (10-12 Jahre) sowie die der Jugendsportgruppen ab 12 Jahre freuen sich über weitere Schnuppertermine von anderen Abteilungen. Entweder in den eigenen KiSS-Stunden oder vor Ort bei den Abteilungen. Bitte Kontaktaufnahme bei der KiSS-Leitung.

## Mitarbeiterwechsel

Mit Ende des Schuljahres verlassen uns uns Marlen Schaar und Katharina Hornig, die als Helferinnen und Übungsleiter bei Vertretungsstunden in der KiSS aktiv war. Marlen wird ihr Referendariat beginnen und Katharina studiert für 1 Jahr in den USA.

Wir wünschen beiden alles Gute.

Mit Beginn des neuen Schuljahres begrüßen wir Florian Stihl, Sportstudent, neu in unseren Reihen. Er wird Susanne Miehle in ihren A1-Gruppen unterstützen.

## Gruppenwechsel und Neueinsteiger

Mit Beginn der Sommerferien ist die Post für die Wechsel in die neuen Altersstufen abgeschlossen und auch die Kinder, die einen Schnupperplatz haben sind informiert worden. Nach der Schnupperzeit wird sich dann zeigen, welche Plätze eventuell noch vergeben werden können. Durch eine interne Umstrukturierung werden wir zu der ehemaligen Zeit der Dienstag A3 im SZN eine neue A1 für 4-5 jährige kids anbieten. Insgesamt 16 Interessenten der Warteliste werden zu dem Schnuppertermin im September erwartet. Wir freuen uns auf die neuen Kinder und wünschen viel Spaß beim ersten Mal KiSS!

Kursangebot für KiSS-Eltern und andere Interessierte:

Parallel zum Sportunterricht der KiSS-Kinder wird erstmals ein Kursangebot für Eltern und auch andere Interessierte stattfinden:

Kurs: Kraft und Fitness im Krafraum

Termine: jeweils Di: 15-16 Uhr, Beginn: 13.10. bis 22.12., 10 Einheiten

Kosten: 70 Euro für Nicht-Mitglieder, 50.- Euro für Mitglieder

Ansprechpartnerin: Beate Biazeck

Di und Do von 10-12 Uhr unter 473364 oder tsv1886@t-online.de

Herzliche Grüße

Beate Biazeck ☺



Die Heidelberger *Kinder Sportschule* ist ein Gemeinschaftsprojekt der Großvereine

**TSV Handschuhsheim, TSG Rohrbach und SRH Campus Sports**

in Zusammenarbeit mit unseren Kooperationspartnern:



Universität  
Heidelberg

